



Journées "Déchets & environnement" du Club E3D

publié le 20/05/2025

Le 13 et 14 mai 2025 se sont organisées les journées "Déchets & environnement" du club E3D.

Le 13 et 14 mai 2025 se sont organisées les journées "Déchets & environnement" du club E3D.

En effet, le 13 mai, tous les élèves du club E3D se sont rendus en vélo (car c'est plus écolo) à St Trojan. Le planning de la journée est bien remplie : le matin il réalise le parcours Terra Aventura "Le petit train des Z'artistes". Mais attention, l'objectif n'est pas de faire du tourisme. Les élèves ont pour projet l'année prochaine de construire et soumettre à un concours leur propre parcours afin que nous ayons nous aussi un parcours Terra Aventura au Château d'Oléron. La visite du matin leur a donc permis de tester un parcours, de comprendre comment est organisé l'itinéraire et de voir des exemples d'énigmes.

Par la même occasion, ils ont ramassé tous les déchets qu'ils ont pu trouver sur leur chemin.

Des riverains ont remercié les élèves pour leur bonne action, ce qui les a touché. Au total, 6 sacs de 50 L de déchets ont été collectés avec quelques déchets insolites comme un Playmobil par exemple. Le déchet le plus présent étaient malheureusement les mégots de cigarettes (qui mettent environ 2 ans à se dégrader).

Volt, le chien de réussite scolaire du collège, participait aussi à la sortie afin d'encourager les élèves.

A la fin du parcours, les élèves ont finalement trouvé la cache et ont reçu le Poïz Zart, emblème du parcours. L'équipe de Terra Aventura leur a également gentiment fait parvenir des poïz Zécolo pour les soutenir dans leurs bonnes actions écologiques.

L'après-midi, les élèves ont continué avec un ramassage des déchets sur la plage avec les ânes oléronais. Ils ont collecté 6 kg de déchets.

Nous avons ensuite pu effectuer une comparaison entre les déchets de ville et les déchets de plage.

En ville, ce sont les mégots et les emballages qui dominent tandis que sur la plage, la grande partie des déchets est constituée de morceaux de verre.

Le lendemain, le club E3D s'est rendu à l'écopôle d'Oléron afin d'étudier le devenir des déchets et de comprendre les différentes façons de les valoriser. Ils ont notamment débattu de la place des déchets verts et ont découvert l'existence d'une bricotech où des matériaux considérés comme des déchets par certains peuvent devenir des éléments indispensables au bricolage pour d'autres !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.